
 

Cosa dicono di noi??? 

Die Ausbildung hat meine Erwartung um ein Vielfaches übertroffen und die finanzielle und 
zeitliche Investition hat sich absolut gelohnt. Ich habe eine große Entwicklung gemacht in dem 
Jahr und fühle mich reich beschenkt. Als frisch gebackene Mutter war ich etwas orientierungslos, 
verloren in der Flut der Ratgeber. Ich habe durch die Ausbildung und die Beschäftigung mit mir 
selbst nun im täglichen Leben mit meinen Kindern einen nährenden Boden bekommen, einen 
Kompass, der die Richtung zeigt und konkretes Werkzeug, das mir und uns als Familie in 
verschiedenen Situationen hilft. 

La formazione é stata ben al di la delle mie aspettative. Il tempo e il denaro investiti ne sono valsi 
la pena. In questo anno ho fatto dei grandi passi e ho ricevuto moltissimo. In quanto „mamma in 
erba“, mi sentivo nel passato spesso disorientata, persa in una marea di pubblicazioni  sull
´educazione. Grazie alla formazione  e al lavoro su me stessa ho trovato, nel quotidiano con i miei 
bimbi, una base solida, un compasso che mi indica la rotta e strumenti concreti  che sono di aiuto  
in diverse situazioni,  sia a me stessa che  alla nostra famiglia.  

  
Die warme, herzliche Atmosphäre an den Wochenenden, das Wohlwollen von allen Frauen, die 
andere Art der Erwachsenenbildung wie an herkömmlichen Fachhochschulen o.ä., die 
Ganzheitlichkeit, die Ernsthaftigkeit, die Verbindung von Kopf, Hand und Herz, die Weisheit, die 
grosse Erfahrung und die Offenheit der Ausbilderinnen, das gegenseitige ehrliche Interesse, das 
Authentische in der ganzen Ausbildung, die Wärme, die gegenseitige Toleranz und Akzeptanz, 
fernab von „höher, besser, schneller“. 

L´atmosfera calorosa dei fine settimana, la gentilezza di tutte le donne, una forma di formazione 
per adulti diversa rispetto ai tipici istituti di formazione o altri, l´aspetto „ olistico“ , la profondità  
e il creare un legame fra Testa / Mano/ e Cuore. La saggezza, l’enorme esperienza e l’apertura di 
spirito delle formatrici, l’interesse vero e reciproco, l’autenticità durante tutta la formazione, il 
calore,la tolleranza e l’accettazione ..il distanziarsi rispetto alla tendenza: “sempre più in alto…
sempre meglio….sempre più in fretta“.. 

  



  
Die Themen, die wir bewegt haben, haben mich gestärkt! Sie haben mir Vertrauen geschenkt für 
meine pädagogischen Ansichten und meine Wertvorstellungen einzustehen. Die Ausbildung half 
mir, sicher zu sein, in dem was ich will und was nicht und warum. Es fällt mir leichter, für meinen 
Sohn Entscheidungen zu treffen zuhause und auch in unserem Umfeld. Die Relevanz und die 
Bedeutsamkeit der Begleitkunst in der frühen Kindheit ist in der Ausbildung sehr deutlich 
geworden und wirkt sich weiter in mir aus. Die neuen bewegenden Themen aus der Ausbildung 
sind Geschenke für uns als Familie, meine Kinder und besonders für mich persönlich. Das erfüllt 
mich sehr, weil es mir dabei noch sehr viel Freude macht, mich mit den Themen mehr und mehr 
zu beschäftigen. Persönlich bewege ich mich auf ganz neuem Terrain, auf meinem Übungsfeld, 
mir selbst Wert zu geben und mir selbst zu vertrauen. 
  

Übertroffen hat die Ausbildung meine Vorstellung darin, wie abwechslungsreich, spannend und 
lebensnah der Stoff vermittelt wurde. Die Fülle in all den bearbeiteten Themenbereichen war 
sicht- und spürbar. Die Ausbilderinnen bergen einen reichen Erfahrungs- und Wissensschatz! Ich 
habe das Gefühl, reich beschenkt worden zu sein. Der Ausbildungsinhalt wurde von diversen 
Seiten beleuchtet, durchgearbeitet und konnte so schlussendlich gut verdaut werden. Die 
Ausbildung hat mir viele Instrumente gegeben, um die Dinge differenziert betrachten zu können. 

  
  


